

Une association française célèbre 25 ans d'accompagnement à Cuba

Image not found or type unknown

Paris, 6 août (RHC) L'association française Cuba Linda célèbre son 25e anniversaire avec la fierté d'accompagner l'île, son peuple et sa Révolution et d'aider à connaître sa réalité, a déclaré aujourd'hui son président Didier Lalande.

A l'occasion de cet anniversaire, M. Lalande a rappelé que depuis la création de l'association en 1998, de nombreux Français se sont rendus à Cuba, tant en groupe qu'individuellement ou en famille, dans une démarche d'approche d'un peuple qui résiste depuis plus de six décennies à l'agressivité des Etats-Unis.

Mon épouse Nadine et moi-même nous sommes rendus dans ce pays des Caraïbes pour la première fois en 1998, alors que la période dite spéciale qui a suivi la fin du camp socialiste et de l'Union soviétique faisait encore rage, et nous avons compris la nécessité de faire quelque chose contre l'injustice du blocus

économique, commercial et financier imposé par Washington, a-t-il déclaré à Prensa Latina.

Selon M. Lalande, dès le début, il était clair que les mensonges et les manipulations sur la réalité de l'île racontés par les médias occidentaux et la question de savoir pourquoi un peuple hospitalier, heureux et solidaire devait souffrir d'une guerre économique criminelle étaient clairement remis en question.

C'est ainsi que nous sommes nés et c'est ainsi que nous avons travaillé tout au long de cette période, dans le but d'aider les Français à connaître Cuba, son histoire, sa beauté et sa vérité, et en même temps de la soutenir face à ses défis, a-t-il souligné.

Dans ce sens, il a souligné la belle expérience de participer aux mobilisations massives du 1er mai dans la plus grande des Antilles, à l'occasion de la Journée internationale des travailleurs.

La presse essaie de nous faire croire que les gens sont obligés de se rendre sur la place de la Révolution à La Havane, alors qu'il s'agit en réalité d'une fête populaire de solidarité entre les peuples, a-t-il déclaré.

M. Lalande a insisté sur le fait qu'à travers Cuba Linda, des Français d'opinions et de positions idéologiques différentes ont approché l'île, avec l'idée que "Cuba ne se raconte pas, elle se vit".

Les voyages font partie de notre travail, qui a inclus un front ouvert de solidarité pour accompagner le peuple cubain dans ses luttes, comme la condamnation du blocus américain, la libération des cinq héros et le soutien pendant la pandémie de Covid-19, a-t-il déclaré à Prensa Latina.

Parmi les campagnes menées ces dernières années par Cuba Linda, on peut citer la demande d'attribution du prix Nobel de la paix aux brigades médicales du contingent Henry Reeve et la fourniture de plus d'un million de seringues pour la vaccination contre le coronavirus SARS-CoV-2, l'agent pathogène à l'origine de la pandémie de Covid-19.

Nous soutenons également des projets tels que l'initiative de développement local Conjunto Artístico Comunitario Korimakao, dans la Ciénaga de Zapata, a-t-il ajouté.

Pour M. Lalande, le chemin parcouru avec Cuba est source de fierté, mais aussi d'engagement, car il reste beaucoup à faire pour aider Cuba à faire face à l'agression américaine et à ses conséquences (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/330625-une-association-francaise-celebre-25-ans-daccompagnement-a-cuba>



Radio Habana Cuba